



1.

Mobilités » : (ré)inventer la route

Date de publication

9 avril 2024

Visuel

Tables de Coopération

Auteur(s) (texte brut)

Urbalyon

Présentation longue

L'Agence a joué en 2024 un rôle d'incubateur pour faire émerger de nouveaux espaces collaboratifs. Les « Tables de coopération » constituent l'un de ces formats, sur des thématiques et des périmètres à façon. Une première Table de coopération s'est tenue le 9 avril 2024 autour de la question des « mobilités ». D'autres tables ont suivi, sur des enjeux prégnants (eau, etc.). L'Agence facilite de longue date les coopérations à différentes échelles ; elle anime ce dialogue dans l'optique de rapprocher les intercommunalités. Jérémie Camus, Vice-président d'UrbaLyon, Virginie Chaverot (Vice-présidente en charge des mobilités à la Communauté de communes du Pays de l'Arbresle) et Jean-Charles Kohlhaas (Vice-président de la Métropole de Lyon en charge des déplacements) ont invité les élus à imaginer des actions pertinentes pour « (ré)inventer la route ». Tom Dubois est intervenu lors de la Table de coopération « Mobilités » : (ré)inventer la route.

Retrouvez tous les détails de l'évènement en cliquant ici :

<https://www.urbalyon.org/fr/premiere-table-de-cooperation-mobilites-reinventer-la-route>

Chapô

Tom Dubois est intervenu lors de la Table de coopération « Mobilités » : (ré)inventer la route organisée par Urbalyon.

Envoyer une notification

Désactivé

Type de tribune

Intervention